

LA MAGIA DE LA NAVIDAD ILUMINA GRANADA

[0203] La Diputación de Granada abre el 'Jardín de los Sueños' e inaugura su espectacular Belén, obra del barrista granadino Jesús Jiménez Barrios, en el Palacio de Niñas



La Diputación de Granada inaugura su Belén en el Palacio de Niñas Nobles. **DIPGRA**

[6] **MUJER Y CONOCIMIENTO**
Más de 200 granadinas se dan cita en un encuentro asociativo en la sede de la Diputación de Granada

[7] **VUELTA CICLISTA**
La provincia se prepara para acoger la etapa 9, que saldrá desde Motril al nivel del mar y finalizará en la capital granadina



Escolares de Granada visitan el Belén de Diputación en el Palacio de Niñas Nobles. DIPGRA

El 'Jardín de los Sueños' aterriza en Niñas Nobles, que ya luce su Belén

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha invitado a todas las familias granadinas de la provincia a visitar estos espacios «dejándose inundar por el espíritu y la magia de la Navidad»

R.I.

La Diputación de Granada ha inaugurado un encantador espacio navideño en el Palacio de Niñas Nobles, situado cerca de la majestuosa Catedral, invitando a los ciudadanos a sumergirse en la magia de esta festiva temporada. Esta zona ofrece una experiencia única y familiar, incluyendo la visita al 'Jardín de los Sueños', el Belén y la oportunidad de dejar un deseo en el 'Árbol de la Ilusión'.

Un nuevo recorrido navideño al que el presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, ha in-

vitado a todas las familias granadinas de la provincia a visitar estos días «dejándose inundar por el espíritu y la magia de la Navidad». Una oferta que se completa, ha explicado Rodríguez, con la calidad del Belén de Jiménez Mariscal.

Así, «se busca generar nuevos atractivos, fortalecer nuestras tradiciones, promover el sector cultural y los artistas locales, enriqueciendo la programación navideña con actividades que van desde zambombás flamencas hasta conciertos, espectáculos de magia y circo».

Desde la apertura de sus puertas esta semana, este lugar emblemático se ha convertido en el epicentro de la Navidad en la ciudad. Los visitantes podrán disfrutar de ventanas mágicas, conocer al heraldo de los Reyes Magos de Oriente y maravillarse con el Belén que adorna la Sala Aya del Palacio.

Este excepcional Belén es obra del destacado artesano barrista granadino Jesús Jiménez Barrios, distinguido este 2023 por la Diputación de Granada con la 'Granada Coronada' y que está al frente del último taller de barro de

Granada. El Belén cuenta con figuras únicas y emblemáticas, además de resaltar por su singularidad, siendo una pieza sin igual.

Horario de visitas

El Palacio de Niñas Nobles ofrece horarios flexibles, invitando a los visitantes a sumergirse en este ambiente mágico de 10:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 21:00

horas, a excepción de fechas especiales como Nochebuena, Nochevieja, el 5 de enero y Navidad, cuando permanecerá cerrado.

Asimismo, cabe destacar que el arzobispo de Granada, José María Gil Tamayo, se ha acercado esta semana al Palacio de Niñas Nobles, donde ha coincidido con el presidente y la alcaldesa de la ciudad, Marifrán Carazo, y ha bendecido el Belén.

Esta iniciativa se suma a la amplia y variada programación navideña que la Diputación ofrece en los diferentes municipios de la provincia, combinando cultura, tradición y entretenimiento e incluyendo música, teatro, literatura, visitas culturales y celebraciones navideñas, enriqueciendo así la vida cultural de Granada durante esta época festiva.

Este Belén es obra de Jesús Jiménez Barrios, barrista granadino distinguido con la 'Granada coronada'



La Navidad se ilumina en Gobernador, el municipio más despoblado de la provincia

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, junto a los diputados Marta Nievas, María Vera, Eduardo Martos y Roberto González, ha iluminado la Navidad en el municipio de Gobernador, el más despoblado de toda la provincia. Los vecinos de la localidad disfrutaron con el encendido del árbol y una zambombá flamenca, sobre todo los más pequeños, quienes celebraron este día con nieve artificial y diferentes actividades infantiles.

DIPGRA



El presidente saluda al heraldo de los Reyes Magos. DIPGRA



El arzobispo de Granada ha bendecido el Belén de la Diputación en Niñas Nobles. DIPGRA

UN CAFÉ
CON

ANA MOLINA

DIPUTADA DE ECONOMÍA Y ATENCIÓN AL ALCALDE

«Ejecutar el total del presupuesto será señal de una buena gestión»

Según la diputada de Economía, este año la Diputación «ha sacado los presupuestos en un tiempo récord»

SARA BÁRCENA

Sus padres migraron de jóvenes a Barcelona para trabajar y allí nacieron ella y su hermano mayor, pero cuando tenía dos años volvieron a su tierra, Granada. Desde entonces, Ana Molina, actual diputada de Economía y Atención al Alcalde en la Diputación de Granada, vive en Alhama de Granada. Casada y con dos hijos, adora vivir en el pueblo, «que es muy tranquilo».

«Me gusta salir con mis amigos de toda la vida, con las que quedo todos los viernes para tomar una cervecilla o hacer la Ruta de Colesterol. En Alhama, tenemos muchos senderos por los que pasear», ha compartido la concejala de Economía en el Ayuntamiento de este municipio. Otro de sus placeres es la lectura. «El libro que más me ha gustado fue 'Los renglones torcidos de Dios' e 'Historia de mujeres casadas' es el último que he leído», ha apuntado.

Sin embargo, ahora, Ana Molina está «formándose mucho» y no tiene tanto tiempo. Según la catalana, es responsable del área «más bonita, pero más complicada». Durante veintitrés años, ha trabajado durante en el banco y dedicarse a la política nunca entró en sus planes. Su padre siempre estuvo muy involucrado en la política municipal «y eso que murió joven, a los 49 años». Hasta que, en el año 2010, la llamaron para que acudiese a una reunión de partido. Ella sabía que le gustaba la política y ellos supieron detectar su «afinidad» con el Partido Popular.

La remuneración de las cuentas supondrá 1.750.000 euros en intereses

«Me propusieron ser presidenta del partido en Alhama y acepté. Y en 2019, me llamaron para ir en las listas y me convertí en concejala de Economía. Pero entrar en Diputación ha sido un regalo», ha admitido. Aunque le gustaba «mucho» trabajar en banca y estaba «muy a gusto», la diputada considera que «darte una oportunidad de este tipo a nivel personal y profesional es muy satisfactorio».

Cuando aterrizó en la institución provincial, no conocía a sus compañeros, pero «ha sido una sorpresa total». «Somos un equipo de verdad. Francis es el mejor líder y ha sabido involucrarnos, entusiasmarnos y hacer un equipo que es muy difícil de encontrar», ha aseverado. Juntos, han sacado adelante unos presupuestos para el año 2024 «en apenas mes y medio, en tiempo récord». Según ella, «nadie esperaba esto porque lo normal son cuatro meses por la cantidad de horas que hay que echarle».

Sin remanentes

El reto de Ana Molina como diputada de Economía en este mandato es que cuando acabe el año y haya que hacer nuevos presupuestos, «no tengamos unos remanentes de 40 millones de euros». «El presupuesto está para ejecutarlo. El reto es que entre todos los compañeros hagamos una buena gestión, se aprovechen», ha remarcado.

La intención es invertirlo en «buenos servicios y buenas infraestructuras porque si tenemos eso, podremos mitigar la despoblación en los pueblos pequeños de la provincia», según ella. Además, «desde octubre, están remuneradas las cuentas, así que vamos a conseguir 1.750.000 euros, más o menos, en intereses, algo que no se había logrado nunca antes».

En materia de Atención al alcalde, Molina pretende ir a todos los ayuntamientos y atender al alcalde «en todas sus necesidades». «Soy el nexo entre el alcalde y el diputado en cuestión», ha comentado. Además, Molina es la vicepresidenta del Servicio Provincial Tributario, que recientemente ha reducido la tasa de ges-



La diputada de Economía y Atención al Alcalde, Ana Molina. DIPGRA



También es concejala en el Ayuntamiento de Alhama de Granada. DIPGRA

tión de recibos a los ayuntamientos de 2,50 euros a 0,15. Ahora, lo principal va a ser centrarse en las multas de Diputación y en las plusvalías.

«Cuando acabemos este mandato, quiero que la imagen que la ciudadanía tenga de Diputación sea buena y que Granada se afiance como el mejor destino de España. Es una provincia única por el patrimonio que tiene y tenemos que cuidarla», ha insistido. Ahora, «lo principal es trabajar, como estamos haciendo, para que la provincia avance y genera nuevas oportunidades».

NAVIDAD PROGRAMACIÓN ESPECIAL DE LA DIPUTACIÓN DE GRANADA

AGRÓN - 29/12

Nave Municipal, 22:00 h.
Show de magia. Mago Voty

ALBONDÓN - 26/12

Paseo Balcón de Europa, 18:30 h.
Zambomba. AG Flamenco

ALBUÑOL - 28/12

Cent. Cult. La Era Gitano, 18:00 h.
Zambomba. Duende nazari

ALGARINEJO - 23/12

Plaza España, 20:00 h.
Zambomba flamenca del Sacromonte. Esse Arte Prod.

ALQUIFE - 26/12

Edif. Blas Infante, 19:00 h.
Monólogos y magia de bolsillo. MagoMigue

ARENAS DEL REY - 23/12

Plaza García Lorca, 12:30 h.
Zambomba. Solera Flamenca

BACOR OLIVAR - 22/12

Edif. Usos Múltiples, 18:00 h.
Cuento 'Snowall, la Elfa de Papá Noel'. Ni un palo al arte

BEAS DE GRANADA - 22/12

Teatro Municipal, 19:00 h.
Monólogos y magia de bolsillo. MagoMigue

BENALÚA DE LAS VILLAS - 28/12

Ayuntamiento, 18:30 h.
Concierto. Banda de Música Provincial + Miguel Machado

BUBIÓN - 30/12

Plz. Dr. Pérez Ramón, 20:00 h.
Concierto. Ambulancia Irlandesa

CAPILEIRA - 22/12

Casa de la Cultura, 19:00 h.
Sonidos navideños y cuentos ilustrados. Cuarteto Nazari + Arturo Abad + Manuel Vaca

CHAUCHINA - 23/12

Usos Múltiples Romilla, 18:00 h.
Sonidos navideños y cuentos ilustrados. Cuarteto Nazari + Arturo Abad + Manuel Vaca

COGOLLOS DE GUADIX - 30/12

Iglesia Parroquial, 19:00 h.
Concierto. Banda de Música Provincial

COGOLLOS VEGA - 27/12

Salón de Plenos, 19:00 h.
Monólogos y magia de bolsillo. MagoMigue

CÚLLAR - 22/12

Nave Senpa, 12:30 h.
Magia y circo. Danielo_Mágika

DARRO - 22/12

Nave Municipal, 20:00 h.
Espectáculo de magia y circo. Comp. Danielo_Mágika

DEHESAS DE GUADIX - 23/12

Bajos Piscina Municipal, 18:00 h.
Navidad de Cuento. Cuenta-cuentos con Kamishibai. Tarhna Erena

DEHESAS VIEJAS - 22/12

Salón Cultural, 19:00 h.
Zambomba. Solera Flamenca

DÓLAR - 27/12

Nave San Antonio, 17:30 h.
Zambomba flamenca del Sacromonte. Esse Arte Prod.

DOMINGO PÉREZ - 23/12

Salón Cultural, 19:00 h.
Zambomba. AG Flamenco

DÚDAR - 29/12

Ayuntamiento, 18:00 h.
Zambomba. Solera Flamenca

EL TURRO - 23/12

Usos Múltiples, 18:00 h.
Monólogos y magia de bolsillo. MagoMigue

EL VALLE - 22/12

Iglesia de Melegís, 19:00 h.
Concierto. Banda de Música Provincial

FUENTE VAQUEROS - 30/12

Teatro Municipal, 19:00 h.
Versos sobre el pentagrama. Caminos estelares: El viaje de los tres Reyes Magos.

GALERA - 28/12

Plaza Mayor, 20:00 h.
Zambomba flamenca del Sacromonte. Esse Arte Prod.

HUÉLAGO - 26/12

Salón Multiactos, 20:00 h.
Zambomba. Duende nazari

HUENEJA - 27/12

Teatro Waniya, 20:30 h.
Zambomba flamenca del Sacromonte. Esse Arte Prod.

HUÉTOR SANTILLÁN - 22/12

Casa de la Cultura, 20:30 h.
Concierto. Fandila

HUÉTOR TÁJAR - 29/12

Casa de la Cultura, 20:00 h.
Monólogos y magia de bolsillo. MagoMigue

ÍTRABO - 26/12

Edif. Nave de la Barrera, 18:00 h.
Cuento 'Snowall, la Elfa de Papá Noel'. Ni un palo al arte

JÁTAR - 30/12

Usos Múltiples, 17:30 h.
Lula ¿Jugamos esta Navidad? Elena Benito y Akira Valero

JÉREZ MARQUESADO - 29/12

Casa de la Cultura, 19:30 h.
Concierto. Vendiendo Flores

LA CALAHORRA - 29/12

Plaza del Álamo, 18:00 h.

Zambomba navidad flamenca. María Gómez la Canastera

LA MALAHÁ - 22/12

Plaza del Ayuntamiento, 19:30 h.
Graná le canta y le baila a la navidad. Comp. Jondo Prod.

LA ZUBIA - 22/12

Cent. Cult. Carlos Cano, 18:00 h.
Concierto Músico Mágico. Quiquemago

LANTEIRA - 29/12

Plaza de la Concordia, 19:00 h.
Zambomba flamenca del Sacromonte. Esse Arte Prod.

LOS GUÁJARES - 22/12

Ayto. Guájar Faragüi, 18:00 h.
El Taller Secreto de Santa Claus. Ildefonso Gutiérrez

MONTEFRÍO - 23/12

El Pósito, 20:30 h.
Concierto. Ambulancia irlandesa

MONTILLANA - 28/12

Plaza de Andalucía Trujillos, 20:00 h.
Zambomba flamenca. Duende nazari

MORALEDA ZAFAYONA - 22/12

Casa de la Cultura, 17:00 h.
Do, re, mi, Navidad. Tapo Teatro

NÍVAR - 29/12

Plaza de la Iglesia, 19:00 h.

Zambomba. Duende nazari

PEDRO MARTÍNEZ - 20/12

Cine Ledy, 16:30 h.
Un paseo mágico. Mago Luisma

PELIGROS - 26/12

Teatro Pablo Neruda, 18:00 h.
Sonidos navideños y cuentos ilustrados. Cuarteto Nazari + Rebeca la Maire

PINOS PUENTE - 28/12

Teatro Martín Recuerda, 20:00 h.
Sonidos navideños y cuentos ilustrados. Cuarteto Nazari + Arturo Abad + Manuel Vaca

POLÍCAR - 23/12

Plaza Juan Carlos I, 18:00 h.
Zambomba. Comp. Talenqo

POLOPOS - 30/12

Carpa Municipal La Mamola, 12:00 h.
Zambomba navidad flamenca. María Gómez la Canastera

SALAR - 22/12

Salón Municipal, 20:00 h.
Repaso histórico, poético y musical por la historia del villancico 'Al sol del tamborilero' y los cantos navideños. Juan Pinilla y Pepa Merlo

SANTA FE - 27/12

Biblioteca Púb. Municipal, 10:00 h.
Taller de ilustración. Ana Campos y Pilar Campos

TORRE CARDELA - 25/12

Plaza de la Iglesia, 18:30 h.
Zambomba flamenca del Sacromonte. Esse Arte Prod.

TREVÉLEZ - 30/12

eDIF. Usos Múltiples, 20:00 h.
Monólogos y magia de bolsillo. MagoMigue

TURON - 30/12

Plaza de la Iglesia, 16:30 h.
Zambomba flamenca del Sacromonte. Esse Arte Prod.

VALLE DEL ZALABÍ - 23/12

Iglesia Alcudia de Guadix, 19:00 h.
Muchas lenguas y una voz... Miguel Machado Oroco

VÁLOR - 30/12

Plaza Constitución, 13:00 h.
Zambomba. Duende Nazari

VEGAS DEL GENIL - 22/12

Parque Ricardo Ávila Purchil, 18:30 h.
Aguilando. Enseñanza y Gestión del Flamenco. Garrotín

VENTAS DE ZAFARRAYA - 30/12

Espacio Escénico, 18:00 h.
Magia y circo. Danielo_Mágika

VILLANUEVA MESÍA - 28/12

Centro Cultural, 20:00 h.
Monólogos y magia de bolsillo. MagoMigue



El mago Luisma ofrece espectáculos de magia en la provincia esta Navidad. DIPGRA

Diputación sitúa en 24 días su periodo medio de pago a proveedores

La institución presenta en pleno el informe de Intervención y Tesorería correspondiente al mes de noviembre de 2023

R.I.

La Diputación de Granada ha celebrado el último pleno de 2023 con el informe de Intervención y Tesorería correspondiente al mes de noviembre, que sitúa en 24,29 días el periodo medio de pago a proveedores, «cumpliendo así en tiempo y forma con nuestras obligaciones», ha señalado el presidente, Francis Rodríguez. También ha remarcado «la importancia de seguir avanzando por una institución financieramente responsable».

En términos interanuales, la Diputación ha reducido nueve días el periodo medio de pago respecto a noviembre del año

2022, cuando se situó en los 33,25, frente a los 24,29 de este ejercicio. «Vamos por el buen camino», ha insistido.

En esta línea, se ha referido al presupuesto de la institución para el próximo año, «que crece para dar respuesta a las necesidades de los municipios y que es ambicioso, aumentando la rentabilidad en más de tres millones de euros de sus cuentas». Esto permitirá cerrar con un superávit en 2024 de 1,2 millones.

«Tenemos una Diputación saneada que aumentará sus inversiones en todas y cada una de las comarcas el próximo año. Y lo haremos sin improvisaciones», ha aseverado Rodríguez. Así, ha asegurado que se seguirá una hoja de ruta que tiene «un objetivo claro» y se dará respuesta a las «demandas y necesidades reales de los ciudadanos».

Según él, «sin necesidad de alzar banderas, la institución pro-



Diputación presenta el Informe de Intervención y Tesorería de noviembre de 2023. DIPGRA

vincial se convertirá en una verdadera aliada que nos permita generar oportunidades, riqueza

Rodríguez: «Sin alzar banderas, Diputación se convertirá en una verdadera aliada»

y empleo». Para ello, será necesario contar con unas «cuentas bien gestionadas», ha explicado Rodríguez.

Moción

El último pleno de la Diputación de Granada ha aprobado, además, una moción en defensa de los gobiernos constitucionalistas y de condena al terrorismo con los votos a favor del Partido Po-

pular y de Vox y en contra del Partido Socialista y de Izquierda Unida.

Por último, también ha aprobado como declaración institucional el abordaje de un plan de acción contra los cortes de luz en municipios afectados de la provincia, así como una declaración para impulsar y reforzar la sensibilización sobre las personas con discapacidad.

Más de 200 mujeres se suman a un encuentro asociativo en Granada

La Diputación organiza, desde Bienestar Social, Igualdad y Familia, esta jornada: 'Las mujeres, fuente de transmisión de los saberes'

R.I.

La Diputación de Granada, a través de la Delegación de Bienestar Social, Igualdad y Familia, ha organizado un encuentro bajo el título 'Las mujeres, fuente de transmisión de los saberes', dirigido a las asociaciones de mujeres de la provincia. La cita ha congregado a más de 200 participantes.

Elena Duque, responsable de esta delegación, ha señalado que «con este encuentro, se quiere poner el foco en el papel fundamental que las mujeres de los pueblos juegan como fuente de saber en diferentes contextos y espacios, tanto a nivel público como en entornos más íntimos».

«El trabajo de las mujeres, en muchos casos, no tiene horario ni salario, es polifacético y múltiple», ha compartido la diputa-

da. Así, ha remarcado que «abarca un sinfín de quehaceres tales como la crianza, manutención y aprovisionamiento, el mantenimiento y limpieza de la casa, proporción de vestido y calzado, que incluyen el cuidado de personas mayores y educación de los niños y niñas, sin olvidarnos de la gestión de la economía doméstica».

A lo largo de la mañana, la sede de la institución provincial ha re-

unido a asociaciones de mujeres de toda la provincia. El proyecto 'Huellas' de la Diputación de Granada ha ofrecido una comunicación de experiencias sobre «mujeres que dejan huella». También lo han hecho expertas y asociaciones de otros municipios.

«Mujeres referentes, anónimas, son fundamentales para la transmisión de una sabiduría propia. Hay que visibilizar su legado», ha concluido la diputada.



Diputación acoge un encuentro asociativo de 200 mujeres. DIPGRA



Juveándalus conciencia sobre el reciclaje de residuos. DIPGRA

Conciencia en Juveándalus sobre reciclaje de residuos

Diputación y Ecoembes aprovechan la Feria de Ocio Joven en Navidad para explicar cómo dar una segunda vida a los envases

R.I.

La Diputación de Granada, junto con Ecoembes, está presente un año más en la Feria de Ocio Joven en Navidad 'Juveándalus' con un espacio de 135 metros cuadrados donde se desarrollarán varias actividades

bajo la temática 'La magia de la Navidad'.

Se trata de transmitir a niños y jóvenes la importancia del correcto reciclaje de residuos y fomentar la economía circular y la segunda vida de los envases. Habrá un escape room, un teatro mágico con cuentacuentos y un quiz con sorteo.

La Diputación de Granada se reafirma en su convicción de difundir entre los más jóvenes el hábito del reciclaje, enseñándoles de una forma interactiva y didáctica qué productos van en cada contenedor.

La 'tarjeta verde' de la UNESCO, más cerca del Geoparque

Este espacio natural da un paso más para seguir perteneciendo al club de territorios únicos más selecto

R.I.

Tras el análisis del informe elaborado por los evaluadores de UNESCO que visitaron el Geoparque de Granada el pasado mes de julio en misión de revalidación, el espacio natural da un paso más para conseguir la 'tarjeta verde'. Esto significa seguir perteneciendo a ese selecto club de territorios únicos que son los Geoparques Mundiales de UNESCO durante los próximos cuatro años.

«La Diputación de Granada, que ostenta la presidencia y representación oficial del Geoparque, se congratula por el trabajo realizado durante la andadura desde la declaración en 2020, agradeciendo la implicación y participación de todas las entidades y personas que han estado involucradas en la iniciativa», ha señalado el diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Indus-

tria y Empleo, Antonio Díaz, quien ha resaltado que «se están dando pasos de gigante para que este espacio único mundial sea reconocido como merece».

Es «un gran paso», que tendrá que ser ratificado por el Comité Ejecutivo durante la primavera de 2024 para que la decisión sea oficial y definitiva. En cualquier caso, «todo este trabajo está redundando en generar dinámicas muy positivas en un territorio amenazado por la despoblación de sus municipios aunque ofrece interesantes oportunidades para poder enfrentar este reto demográfico», ha insistido el diputado.

Esta primera revalidación es un claro reconocimiento por parte de la UNESCO, valorando los progresos y mejoras implementadas para impulsar el desarro-

Díaz: «Se están dando pasos de gigante para que sea reconocido como merece»

llo local de estos territorios, en la línea marcada por la Red Mundial de Geoparques. Es una prueba del esfuerzo, la gestión y la buena colaboración desarrollados por todas las entidades implicadas: la Diputación de Granada, los Grupos de Desarrollo Rural, las mancomunidades y ayuntamientos, Universidades, Patronato Provincial de Turismo, asociaciones empresariales, otras entidades y población local.

Intenso trabajo

El Geoparque de Granada ha venido desarrollando un intenso trabajo. Se ha profundizado en el conocimiento científico de sus valores geológicos; se ha colaborado con la comunidad educativa del territorio; se ha trabajado con los empresarios turísticos, siendo actualmente más de 40 las empresas colaboradoras, y se ha avanzado enormemente en la señalización para dar visibilidad a los recursos.

Toda esta labor ha sido reconocida por el Consejo UNESCO de Geoparques, que ha propuesto la continuidad del de Granada en la Red Mundial.



Geoparque de Granada. DIPGRA



La carrera solidaria 'Doha' llegará pronto a Dílar. DIPGRA

Dílar estrenará la gran carrera solidaria 'DOHA'

Todos los fondos que se recauden irán a la Asociación Granada por África para proveer de material escolar a niños africanos

causa», ha enfatizado el diputado.

Por su parte, el alcalde de Dílar ha asegurado que todos los fondos recaudados serán destinados a la Asociación Granada por África. El objetivo es proveer de material escolar a niños africanos.

R.I.

La Diputación de Granada ha presentado la emocionante primera edición de la carrera solidaria 'DOHA' (Dílar Orientado Hacia África), una prueba de orientación en formato Rogaine que se llevará a cabo el domingo 28 de enero.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, acompañado del alcalde de Dílar, José Ramón Jiménez, el presidente del Club Sherpa Raid Kids, Juan Francisco Marín, y la presidenta de la asociación 'Granada por África', Carmen Morell, ha animado a todos los vecinos de la provincia a participar en este evento solidario.

«Es un evento basado en una actividad deportiva aventurera. Desde la Diputación Provincial, queremos apoyar y participar en este tipo de deportes orientativos que mezclan naturaleza, cultura, historia del municipio y deporte. Si el fin es solidario, qué mejor que apoyar esta

La prueba

En cuanto a la prueba, se han presentado dos mapas de orientación en el municipio de Dílar; que «supondrá un revulsivo para este deporte en un pueblo que tiene encanto y un atractivo especial.», según el regidor.

'DOHA' ofrecerá a los participantes 120 minutos efectivos para recorrer el núcleo urbano y los campos circundantes, localizando balizas estratégicamente distribuidas en el mapa. Aunque será factible marcar las balizas en el tiempo otorgado, la orientación hábil será esencial para evitar desviaciones.

Cada equipo o participante tendrá total libertad para elegir su recorrido y orden de marcado de las balizas, controlando su tiempo. El centro de competición estará ubicado en el Pabellón Deportivo de Dílar, próximo a la Ermita Nueva. Abierta a todas las edades y niveles, la carrera promete ser una aventura emocionante.

Granada se prepara para recibir una desafiante etapa de la Vuelta a España 2024

R.I.

La Diputación de Granada se enorgullece de ser anfitriona de la prestigiosa Vuelta Ciclista a España 2024 al recibir una etapa desafiante y emocionante, la etapa 9, que se desarrollará el 25 de agosto de 2024. Esta jornada, con una distancia de 178 kilómetros,

empezará en Motril y concluirá en la capital granadina, atravesando terrenos exigentes y espectaculares de la provincia.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha expresado su entusiasmo por ser parte de este prestigioso evento deportivo. «Granada va a aco-



La etapa 9 de la Vuelta Ciclista irá de Motril a Granada capital. DIPGRA

ger una de las etapas más importantes que ha tenido la Vuelta a España en los últimos años. Salimos a nivel 0, pero será un recorrido extraordinario de alta montaña», ha señalado.

Habrás ascensos a diferentes alturas, como el Puerto de El Purche, a 1.498 metros sobre el nivel del mar, y el desafiante Alto de Hazallanas, alcanzando los 1.675 metros. El trayecto mostrará la espectacularidad del paisaje granadino, ofreciendo a los ciclistas y espectadores una experiencia única.

Granada

llena de vida



Diputación
de Granada